



Esfuerzos contra la trata deben centrarse en la prevención: Olimpia Tamara Girón

Durante el foro “Políticas públicas del Gobierno de México contra la trata de personas”, realizado este lunes en San Lázaro, la diputada Olimpia Tamara Girón Hernández consideró que en el combate y erradicación de este delito la sanción es importante, pero subrayó que los esfuerzos deben centrarse en la prevención, por lo que acercar a la población vulnerable la información en la materia debe ser tarea de todos. Resaltó que existen los tipos penales y que se ha avanzado en adecuar las leyes; sin embargo, citó que la prevención implica acercar información amplia a infancias y jóvenes sobre cómo identificar la trata y cuándo se está en riesgo, “que se den cuenta de que lo que está en juego es el derecho humano más importante, que es la dignidad de las personas”. La legisladora de Morena mencionó que en México más del 70 por ciento de los procesos judiciales de trata son por prostitución forzada, 10 por ciento por pornografía infantil y 8 por ciento por trabajo forzado.

<https://efekto10.com/esfuerzos-contra-la-trata-deben-centrarse-en-la-prevencion-olimpia-tamara-giron/>